

Nuevo reality «Quiero ser monja»... Pero ¿a dónde vamos a llegar?

Escrito por peseta - 18/04/2016 12:50

Adiós a la F1 en abierto, al mundial de motos, ... y van y ponen un nuevo reality que es «Quiero ser monja»

Pero a dónde vamos a llegar!!! Qué asco de telebasura eh

Las jóvenes participantes de «Quiero ser monja» abandonaron el convento de Granada para instalarse en Madrid con un nuevo reto que superar. Paloma, Janet, Jaqui, Fernanda y Juleysi desembarcaron en el colegio de las Misioneras del Santísimo Sacramento donde se integraron a las actividades religiosas que la congregación había preparado para ellas: adoración nocturna, visita a la sierra para rezar e incluso un paseo por las calles de Chueca para predicar la palabra de Dios.

<http://laguiatv.abc.es/noticias/20160418/abci-quiero-monja-bronca-fernanda-201604180028.html>

=====

Re: Nuevo reality «Quiero ser monja»... Pero ¿a dónde vamos a llegar?

Escrito por Rama - 19/04/2016 11:25

Mientras la gente vea esas "cosas" las seguirán echando.

Apagar la tele es más fácil de lo que parece.

=====